

„Caritas Christi urget nos“



- Die Liebe Christi drängt uns -

(2 Kor 5,14)

Der Apostel Paulus hat in seinem 2. Brief an die Korinther benannt, dass er Barmherzigkeit erfahren hat und darum nicht müde wird, Menschen für den Glauben zu gewinnen (vgl. 2 Kor 4,1; 5,11). „Weil wir den gleichen Geist des Glaubens haben.“ (2 Kor 4,13).

In der Umbruchsituation ihrer Zeit haben unsere Gründer es als eine vordringliche Aufgabe erkannt, den Glauben in den Herzen der Menschen tiefer zu verwurzeln. Der Glaube, den sie selbst als kostbares Gut empfangen und die Liebe Christi inspiriert sie, den Satz des hl. Paulus:



„Die Liebe Christi drängt uns“ (2 Kor

5,14)

zusammen mit dem Satz:

„Das ist der Sieg der die Welt besiegt hat, unser Glaube“ (1 Joh 5,4)

als Leitspruch für die Kongregation zu wählen.

Unser Leben nach den evangelischen Räten, soll inspiriert sein von der Liebe Christi, die zum apostolischen Dienst „drängt“.